

みあさづくり



平成30年度卒業証書授与式

～みんなならぜったいできるなにごとも
飛躍を期待！11名の9年生～

前日の季節はずれの降雪から一転の好天のもと、3月15日、平成30年度卒業証書授与式が挙行され、大町市議会議員栗林学様、美麻支所長大庭市郎様をはじめ大勢のご来賓や保護者の皆様、在校生、教職員に見守られる中、11名の卒業生が美麻小中学校を巣立ちました。卒業生及び保護者の皆様、ご卒業おめでとうございます。

この1年、全校児童生徒の良き目標・憧れとして大活躍の9年生。下級生への優しさにあふれ、暖かく全校をリードする様子は頼りがいのあり、素敵な9年生の姿でした。また美麻市民科の「花豆株式会社」では「銀座NAGANOでのPR」・「花豆レシビ集の完成」と地域活性化も担う活躍ぶりでした。卒業生11名の未来に幸多きことを心より願っています。

これまで温かく支えてくださった保護者の皆様、そして地域の皆様、本当にありがとうございました。



facebook



ホームページ美麻Wiki

地域の話

大いに盛り上がった綱引き大会



平成30年度美麻地区綱引き大会が3月3日（日）美麻トレーニングセンターにおいて、男子7チーム・女子2チーム・男女混合6チームの選手と応援約150名が参加して開かれました。今年の試合の特徴は、1分以上の熱戦が18試合中4試合と多く、また15秒以内の試合が7試合となりました。優勝は3部ともに力強さを発揮した二重地区のチームが完全優勝をしました、選手の年齢も若く息もピッタリと引くところが実に見事な勝ち方でした。小さなお子様チームの綱引き体験も試合の合間に行われ会場は最高に盛り上がりを見せて、

平成最後の大会にふさわしい内容となり楽しいひと時を過ごして頂けたものと思います。選手の皆様、大会運営に携われた役員の皆様、大変ご苦労様でした。

	優勝	準優勝	第3位
女子の部	二重レディース	青貝べっぴん連	—
男子の部	二重ベアーズ	青貝親友会	新行 男
混合の部	尼子山	千見ファイトース	青貝ファイトース

一日入学



2月7日、一日入学へ行ってきました。子供を一年生の教室に送り会議室へ。校長先生の話から学校へ入ってからの事など先生方の説明を聞き、役員決めをしました。いよいよ4月から学校生活が始まるんだと感じる時間でした。子供たちはその間、一年生のお兄さん、お姉さん、先生と体育館でドロゲーと言うゲームをしたり絵を書いたり、とっても楽しい時間を過ごしていたみたいで、とっても良い顔で話してくれました。そんな笑顔で4月から登校してくれるようしっかり準備をしていきたいとおもいます。

親子ゆきあそび

2月7日、みあさ保育園で親子雪あそびがありました。晴天に恵まれ、雪あそび日よりとなった一日。先に大人たちがそりコース作りやトンネル、かまくらを作りました。その後、朝の会を終えた子供たちが元気いっぱいに出てきて親子で雪あそびをしました。最後に雪の中にお菓子を隠して、宝探しゲームをして盛り上がりました。大人も子供の頃に帰ったかのように楽しめました。ご協力を頂いた先生方や計画をして頂いた保護者の方に感謝申し上げます。

（保護者 種山愛未）

豆まきを楽しみました

2月1日に美麻地区の親子教室「パンダクラブ」を招き雪景色の中、合同で豆まきを楽しみました。保育園の園児17人とパンダクラブの親子が参加し「お腹の中のいやいや鬼、怒りん坊鬼、いじわる鬼をやっつけよう」と士気を高め、年の数だけ豆を食べて、鬼を退治しました。園児も親子も大きな声で「鬼は外！福は内！」とかけ声を上げて豆を鬼に投げつけました。鬼が反省して山へ帰ると子供たちはホッとした表情でした。

（保育士 柳本）



修了式 (3月14日)



6年生10名全員が小学校の教育課程を修了し、修了式では修了（卒業）証書をいただきました。中学校課程7年生進級や中学一年生への進学おめでとうございます。

小学校課程の最終年だった一年間は、メンドシーノ訪問に向けて忙しくスタートした4月から、子どもたちは全力で6年生の学校生活を駆け抜けてきました。アメリカでの一週間のホームステイや運動会の応援団、梨の木祭の大縄跳びチャンピオン等々、数々の貴重な

経験を積み重ねて体も心も大きく成長してきました。三学期に入ると、ステップ期のリーダー意識が芽生え、中学生のような気配りと主体的な動きをして一つ一つの行事を成功させてきた子どもたちの姿は頼もしいものでした。そして修了式では、6年生の子どもたちの強みである表現力を、一人ひとりのスピーチと合唱で全校児童生徒に見せてくれました。4月から、中学生として立派に活躍してくれることを期待しています。

7年生 立志式

3月5日(火)に7年生の立志式が行われました。5～8年生や保護者の方々に前を、緊張のステージでしたが、しっかりと自分のこれからの思いを発表できました。式を終えた後、子どもたちのやり終えた表情がうれしそうでした。新しい一歩を踏み出したその背中を、精一杯応援していきたいと感じました。(佐藤秀樹)



おめでとう 大きくなったね! ～二分の一成人式～

3月5日(火)に10歳の節目を迎えた4年生の二分の一成人式が行われ、「自分の10年間」「これからの自分」についてお家の方に聞いていただきました。「自分の10年間」ではお家の方から話してもらった生まれた時のことや小さかった頃のこと、さらに1～4年生までの学校生活を振り返って成長したことを、そして「これからの自分」では目標や決意を一人ひとり発表しました。お家の方に感謝の気持ちも伝えられるようお手紙も渡しました。

10年間で心も身体も大きくなった子どもたち。これからもたくさんの経験をして自分の道を見つけ、たくましく生きていく大人になってほしいです。



みんなで作ろう！楽しい最後の1ページ

～9年生を送る会～

「9年生に『ありがとう』の気持ちを伝えたい！」
「楽しい時間を過ごして、9年生との最後の思い出をつくりたい！」

今年の9年生を送る会も、全校の友だちの思いが詰まった温かい時間になりました。

1～4年生は元気なダンスに9年生へのメッセージをのせて感謝を伝え、5・6年生はキレのある応援ダンスで9年生にエールを送り、7・8年生は9年生の成長を感じられる発表を行いました。9年生からのお返し発表も愛情いっぱい、みんなの笑顔が光りました。いつでも優しく下級生を導いてくれた9年生、今まで本当にありがとうございました。（文責 竹村沙織）



今日は、今までお世話になってきた9年生に、お礼の気持ちを伝えられたと思います。まじめなところと、面白くてついていきたくなる場所のある9年生。そんな9年生を精一杯送ることができてよかったです。（8年 西條ひとみさん）

ぐんぐん上達したよ！ ホップ期 アルペン教室



1月22日（水）と2月14日（木）の2回、爺が岳スキー場で、アルペンスキー教室がありました。1回目は、とても良い天気でたくさん滑ることができ、2回目はとても寒い中でしたが、寒さに負けず元気に滑っていた美麻の子ども達でした。「美麻の子ども達は、とても上手だね！！」とたくさん褒めてもらいました。

子どもの感想より～ぼくは、久しぶりだったので、最初はこげちゃいました。でもできるようになってきました。後半はコーチが板と板を合わせて曲がっていたから、まねをしてみたらできてよかったです。

（文責 湯本理江）



“初” クロス記録会

今年は“初”クロススキー記録会でした。どんな会なのか、とても楽しみにしていました。いざ会場に行ってみると、とても寒い風が吹いていて「今すぐ帰りたい。」と思うばかりでした。

いよいよ記録会が始まりました。「よ～い、スタート！」の合図でいっせいに飛び出しました。最初は楽にすべることができましたが、後から疲れが出てきました。途中、第2スタート、第3スタートの人たちが追いついてきてビックリしました。最後まできたら疲れもピークで、あきらめかけました。でも、ゴール前の最後の所で、ゴールした人たちが「がんばれ、がんばれ。」と応援してくれたので、最後の力をふりしぼって、やっとのことでゴールしました。

来年は、今年よりもタイムを速くして、最後まであきらめずにがんばりたいです。初記録会は、とてもいい思い出になりました。（5年 北村香凛）



ドキドキわくわくお店屋さん

2月15日に美麻保育園のお友達からご招待いただき、1・2年生でお店屋さんにお出かけしました。招待していただいたお礼に自分たちで作ったストロー飛行機をお土産に持って何を買おうかうきうきしながら坂道を下っていきました。



園長先生に美麻銀行のカードを戴きお金を準備して、いざ美麻商店街へ！ポカポカランドがあったり、

美容院・おもちゃや・ゲームコーナー・たこ焼き屋さん・魚釣り・とどこから買い物しようか迷うほどたくさんのお店がありました。



美容院では「髪の毛を増やして下さい！」という無茶なお願いのお客さんも！お金を払っても「はい！お返しです！」と代金以上のお金が返ってきたり、とても楽しいひとときでした。帰りの坂道は急な登り坂でも、紙袋いっぱいのお買い物と園児達との楽しい交流で「楽しかったね～！いっぱい買った！」とみんなの心はルンルンでした。

(1年 武田彰代)

5年生の食農教育

5年生の総合学習授業で「もち米」を作りました。田植えから収穫までを子供たちも経験し、沢山できた「もち米」で2月22日にJA女性部の方々と一緒に中華ちまきと道明寺を作り、みんなでおいしく頂きました。



2019 メンドシーノ交流情報

メンドシーノ訪問団の来日予定を美麻地区の皆様にお知らせします。

訪問団は、6月16日に来日し、6月27日から7月2日まで美麻に滞在する予定です。今年は生徒25名、大人7名、合わせて32名の来訪となります。多くの皆さんから姉妹都市交流事業に参加いただき、絆を深めていただくことを希望します。

ホストファミリー募集中

ボランティアネットワークでは、メンドシーノ訪問団の滞在に向け、ホームステイを受け入れていただける家庭を募集しています。今年の訪問団は32名と大勢になります。

初めての方にもボランティアネットワークがサポートしますので、安心してご応募ください。



(お問い合わせ先)

実行委員会事務局 美麻支所総務係
Tel 29-2311

ボランティア代表 前川まで
Tel 090-4136-4994

美麻地区の皆様

いつも私たちを見守っていただき、ありがとうございます。

日頃からの当社へのご支援ご協力には、感謝の気持ちでいっぱい입니다。おかげさまで私たちは銀座NAGANO、地区文化祭などで、学習成果の発表を無事終えることができました。皆様方には大変お世話になりました。

さらに、花豆をご家庭で育てただければ幸いです。花豆を育てたいという方がおりましたら、美麻支所までご連絡ください。

別件になりますが、美麻地区の皆様には配布させていただいた花豆レシピ集は届いた

決算報告

売り上げ金額 357,620円

皆様のご協力により、予想を上回る売り上げを出すことができました。本当にありがとうございました。(運搬費や包装カップの価格上昇による価格設定の見誤りから、今年も利益を上げることができませんでした)



長野県大田市美麻二七五〇三
大田市立美麻小中学校
九学年
花MAME株式会社

でしょうか。そちらも是非ご覧になっていただけると有り難いです。

私たち9年生は、今年で美麻小中学校を卒業します。一人一人がそれぞれの進路に向かって進んでいきますが、この活動を通して学んだことを生かして、精一杯努力していきたいと思えます。本当にありがとうございます。

花MAME株式会社は、新7年生に引き継ぎ、美麻の活性化を目指して活動を続けていきます。

今後ともどうぞ、よろしくお願ひします。

花豆レシピ集が完成

美麻小中学校9年生の総合学習での花豆株式会社の集大成、花豆レシピ集が完成しました。なかなか素晴らしい出来です。レシピ集は、北陸地域づくり協会様の助成金をいただき製作することができました。感謝申し上げます。

美麻地区内には広報などと共に配布させていただきましたので、ぜひご覧ください。またお世話になったお店

や事業所さんには近々お届けする予定です。ご入用の方は、美麻小中学校のコミュニティルームにも置いてあります。

今後イベントなどで利用する予定です。またコミュニティルームには、総合学習で作成されたさまざまなパンフレットや新聞などがあります。ご利用ください。



「花豆レシピ」完成を市長・教育長に報告



2年かけておこなわれた花MAME株式会社の活動の締めとしてつくられた花豆レシピ集の完成報告を3月4日(月)市役所へ訪問し、牛越徹市長、荒井今朝一教育長に報告をしてきました。市長のおことばの後、生徒による自己紹介と苦労話やうれしかった話などをしました。即興で行われたものでしたが、日頃の協働

の学びによる対話活動の成果もあり、9年生らしく自分のことばで話をまとめる姿に、成長を感じることができました。



「人生の楽園」で紹介されて—その後—

新春のテレビ朝日「人生の楽園」で当方が紹介されて以降、店の方はお客様が急に増えましたが、テレビ放映後2か月が経ち、徐々に落ち着いてきました。

番組で花豆が取り上げられ、放映直後は頻りに全国各地から花豆についての問い合わせが寄せられ、非常に多くの方々が高豆に関心があることを実感しました。美麻小中学校の子供達の「美麻の花豆特産地化」の

夢も頑張れば実現できるのではないだろうかという期待が膨らみます。

昨年の夏は異常な猛暑で花豆も小さく、収穫量もわずかだったので、今年は頑張って耕作面積を増やし作ろうと雪がなくなってしまった畑を眺めながら考えています。

美麻の皆さん、今年は花豆作ってみませんか。



大町市消防団の 住民参加型訓練が 開催されました

およそ3年ぶりの開催となった大町市消防団の住民参加型訓練が開催されました。

今回は小中学校の参加枠もできて、150人ほどは参加しての訓練でした。

消火栓や防火水槽の場所を確認する自治会ごとの図上訓練や、119番通報時にスマートフォンを使って救急救命をアシストしてくれる訓練など、新しい訓練も導入され、楽しく参加できました。

地域の防災意識の向上に尽力いただいている消防団の皆さんありがとうございました。



花づくり活動事業 美麻地区の3自治会が受賞

大町市の花づくり活動事業の平成30年度表彰式が3月16日（土）にサンアルプス大町で行われました。

表彰された8団体中、美麻地区から大塩、二重、千見の3自治会が受賞されました。おめでとうございます。



Community Information



自治会役員が 改選となりました

2019年・2020年の自治会役員が改選となりましたのでお知らせします。

自治会名	役職名	氏名	地区
大塩	自治会長	郷津 正俊	北村
	副自治会長	田辺 勇	中村
二重	自治会長	飯沢 壮一	向
	副自治会長	小林 稔	湯の海
新行	自治会長	永沢 節雄	上手
	副自治会長	和田 重信	西の下
青具	自治会長	北沢 建治	一宇田
	副自治会長	北沢 孝一	塩の川
千見	自治会長	清水 一弘	本村西
	副自治会長	傘木 則興	境の宮



花豆栽培に協力ください

美麻地域づくり会議では「花豆」を栽培していただける方を募集しています。

「花豆」は美麻の気候に適した高級豆で、地域づくり会議でも美麻の特産品化を目指し美麻小中学校と連携して商品開発を行いながら栽培面積を増やして来ていますが、まだまだ「花豆」

が足りません。興味、関心をお持ちの方は、4月末までにご連絡をお願いします。

注) 花豆は出荷用として栽培をして頂きます。

【お問合せ先】

美麻地域づくり会議事務局

美麻支所総務係内

電話：29-2311

ほかほかランド美麻からお知らせ

「北投石と薬膳鍋」プランが好評です。

この冬から始まった「北投石の湯」は「とにかくよくあったまる！」と評判がよく、沢山のお客様から「このまま続けてほしい」などのお声を頂いております。当初3か月の期間限定営業でしたが、すでに5か月目に突入！支援者の皆様の期待に応えるべく、そしてさらに多くのお客様にお湯の違いを実感して頂くために、試験営業は無期限で継続中です。天然記念物のパワーが体にぐっとくる忘れられない体験です。

さて、この3月からは健康回復こそ温泉のご利益ということで、ご夕食に「薬膳鍋」をメインにした懐石料理の宿泊プランをご用意しております。

体を温める食材や元気回復の食材をたっぷりのスープに入れて美味しく召し上がって頂

けます。お手軽に湯治ができるこのプランは最安料金、税込み8,500円からです。是非ご予約下さい。（曜日、部屋タイプ、人数により料金が変わります。）



ほかほかランド美麻様から、今年もコミュニティ・カレンダーに無料入浴券を昨年より増量で提供いただきました。ありがとうございます。地域の皆様、ぜひ、ご活用ください。

■ 編集・発行

美麻地域づくり会議

住所 大町市美麻11810-イ 電話29-2311 FAX29-2333 ・ 電子メール info@miasa.info